

"Kein leichtfertiges Währungssystem" in Frankfurter Allgemeine Zeitung (13. September 1978)

Legende: Am 13. September 1978 kommentiert die Frankfurter Allgemeine Zeitung den Stand der Währungsbeziehungen zwischen Deutschland und Frankreich und kritisiert die fehlende Genauigkeit des Projekts zum Europäischen Währungssystem (EWS).

Quelle: Frankfurter Allgemeine Zeitung. Zeitung für Deutschland. Hrsg. Eick, Jürgen; Welter, Erich; Fack, Fritz Ullrich; Deschamps, Bruno; Fest, Joachim; Reißmüller, Johann Georg. 13.09.1978, Nr. 200. Frankfurt/Main: FAZ Verlag GmbH. "Kein leichtfertiges Währungssystem", auteur:Roeper, Hans , p. 1.

Urheberrecht: (c) Frankfurter Allgemeine Zeitung
All rights reserved. Provided by Frankfurter Allgemeine archiv.

URL:
http://www.cvce.eu/obj/kein_leichtfertiges_waehrungssystem_in_frankfurter_allgemeine_zeitung_13_september_1978-de-2e0216d7-36ad-47fd-81be-5a9ff098a986.html



Publication date: 16/05/2020

Aufgrund einer Neuausrichtung der Website cvce.eu, wurde beschlossen die Veröffentlichung des Inhalts dieses urheberrechtlich geschützten Dokuments einzustellen.